

Andrew Poje

Sport: Figure Skating

Game(s) competed in: Sochi 2014, Pyeongchang 2018.

Biography:

Hailing from Kitchener, Ontario, I embarked on a journey of unyielding work ethic from a young age. As a decorated figure skater, my career boasts numerous accolades, including two Olympic Games, multiple world medals, national championships, and top international standings throughout my two-decades in sport. Beyond athletic achievements, I have demonstrated a profound dedication to education and personal growth. I've successfully completed a Bachelor's degree in Biomedical Science at the University of Waterloo. I then extended further with the acquisition of a Master's degree in Innovation from the Smith School of Business, underscoring my commitment to relentless improvement and innovative thinking. I have an innate entrepreneurial spirit, have founded and nurtured four companies, consulted on four more which speaks to my devotion to growth, innovation, and the creation of value within the business landscape. I am passionate about empowering individuals and organizations to realize their full potential. This has positioned me as an advisor and coach in the realms of sports and entrepreneurship. My dedication to nurturing talent, fostering innovation, and upholding the values of excellence align seamlessly with the vision and mission of the OLY Canadian Commission. I hope to further elevate Canadian sports on the global stage.

What is your understanding of the OLY Canada commission?

As I understand it, is a governing body that plays a vital role in the Canadian sports community. Its primary purpose is to oversee and promote the values, principles, and mission of the World Olympians Association (WOA) within the context of Canadian sports and athletics. It is responsible for various initiatives, programs, and activities that support the well-being and development of athletes, as well as the broader goals of the Olympic movement in Canada. In essence, the OLY Canada Commission embodies the spirit of Olympism and serves as a driving force for the Olympic movement in Canada.

Why do you want to be a member of the OLY Canada Commission?

I aspire to become a member of the OLY Canada Commission because I am deeply committed to the values and principles that the Olympic movement represents. My journey as an athlete has instilled in me a profound sense of responsibility and a desire to give back to the sporting community. I am motivated to help with athlete development, community/stakeholder engagement, advocating the Olympic values, and contributing to positive change.

Biographie

Originaire de Kitchener, en Ontario, je me suis lancé dès mon plus jeune âge dans un parcours marqué par une éthique de travail inébranlable. Comme patineur artistique chevronné, ma carrière est jalonnée de nombreuses récompenses, dont deux participations aux Jeux olympiques, de multiples médailles internationales, des championnats nationaux et les meilleurs classements internationaux au cours de mes deux décennies d'activité sportive. Au-delà des performances sportives, j'ai fait preuve d'un profond dévouement à l'éducation et à l'épanouissement personnel. J'ai obtenu un baccalauréat en sciences biomédicales à l'Université de Waterloo. J'ai ensuite poursuivi mes études en obtenant une maîtrise en innovation à la Smith School of Business, soulignant ainsi mon engagement en faveur d'une amélioration constante et d'une pensée novatrice. J'ai un esprit entrepreneurial inné, j'ai fondé et soutenu quatre entreprises et j'ai été consultant pour quatre autres, ce qui témoigne de mon dévouement à la croissance, à l'innovation et à la création de valeur dans le monde des affaires. Je suis passionné par l'idée de permettre aux personnes et aux organisations de s'épanouir au sommet de leur potentiel. Cela m'a permis de me positionner comme conseiller et entraîneur dans les domaines du sport et de l'entrepreneuriat. Mon engagement à cultiver le talent, à encourager l'innovation et à défendre les valeurs de l'excellence s'harmonise parfaitement avec la vision et la mission de la Commission OLY Canada. J'espère continuer à élever les sports canadiens sur la scène mondiale.

Quelle est votre compréhension de la commission OLY Canada ?

D'après ce que j'ai compris, il s'agit d'un organisme de régie qui joue un rôle essentiel dans la communauté sportive canadienne. Son objectif principal est de superviser et de promouvoir les valeurs, les principes et la mission de l'Association mondiale des olympiens (AMO) dans le contexte des sports et de l'athlétisme canadiens. Elle est responsable de diverses initiatives, programmes et activités qui soutiennent le bien-être et le développement des athlètes, ainsi que les objectifs plus larges du Mouvement olympique au Canada. En fait, la Commission OLY Canada incarne l'esprit de l'Olympisme et sert de force motrice au Mouvement olympique au Canada.

Pourquoi souhaitez-vous être membre de la Commission OLY Canada ?

J'aspire à devenir membre de la Commission OLY Canada parce que je suis profondément attaché aux valeurs et aux principes que représente le Mouvement olympique. Mon parcours d'athlète m'a inculqué un profond sens des responsabilités et un désir de rendre à la communauté sportive ce qu'elle m'a donné. Je suis motivé à contribuer au développement des athlètes, à l'engagement de la communauté et des parties prenantes, à la défense des valeurs olympiques et à la contribution à un changement positif.